

ほのほの通信 12月号



師走です。今年も残りわずかとなりました。これから、年末年始を迎えるにあたり慌ただしい毎日をお過ごしのことと思いますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

さて、先日の「文化祭」には、お忙しいところおいで下さりありがとうございました。多くのご家族様にご参加いただき、利用者様も楽しいひと時を過ごせたのではないかと思います。充分に行き届かない点が多々あり申し訳なく思うと同時に、私たち職員一同、感謝の気持ちでいっぱいです。

今月は、クリスマス会、忘年会等々行事も目白押しですが、少しでも利用者様が喜んでいただけるようアイデアを出し合いながら企画して参ります。

今年も、コロナに始まりコロナに終わる1年でした。今は落ち着いてはいるものの新しい変異株の話題もあり、今後も予断を許さない状況です。1日でも早く、外出ができたりホーム内に来ていただきゆっくりと過ごしていただきたいと願うばかりです。

最後になりましたが、今年も大変お世話様になりました。ご家族の皆様のご理解、ご協力に感謝申し上げます。来年も変わりませずよろしく願いいたします。



11月は3名の方がお誕生日を迎えられました。



おめでとうございます。



生け花あり、習字あり、コーラスありと日頃の活動の様子を見ていただきました。皆様楽しんでいただけたでしょうか？



職員のつぶやき...



皆様、こんにちは。
 沓番館に配属された以前は沓番館で仕事をしていました松浦です。
 カレンダーも最後の沓枚となりましたが、いかがお過ごしでしょうか？
 自身だけでなく利用者様たちに対してもコロナウィルスだけでなく体調の変化に注意して過ごす毎日です。
 最近ではコロナ感染者も減少し感染者0人という日が続き安心していましたが、新種のコロナが出現し心配なこの頃です。
 寒さが厳しくなります。体調を崩されませんよう、ご家族皆様くれぐれもご自愛ください



今後の予定

- 12月20日(月) クリスマス会
- 12月16日(火) 忘年会
- 12月29日(水) 生け花・忘年会
- 1月 5日(水) 新年会

習字の日

- 12月 2日(木)・・・沓番館
- 12月16日(木)・・・沓番館

お知らせ

- ご家族様アンケートのご協力ありがとうございました。締め切りが12月10日となっております。まだの方はお手数とは存じますが、是非ともよろしく願いいたします。
- 電話でお伝えしておりますが、「クリスマスプレゼント」をお願いいたします。ご負担をおかけいたしますが12月15日頃までにご持参いただければ幸いです。
- 面会は継続いたしますが、感染状況により変更になる場合は、ご了承ください。ご不明な点がございましたらご相談ください。

